


Гуманитарный проект


учреждения «Краснопольский районный центр социального обслуживания населения»

1. Название проекта: «Школа помощника»		
		
2. Срок реализации проекта: 12 месяцев		
3. Организация – заявитель, реализующая гуманитарный проект: учреждение «Краснопольский районный центр социального обслуживания населения»		
4. Цель: - обучение членов семей, осуществляющих уход за нетрудоспособными гражданами, навыкам ухода; - обучение и повышение квалификации в области ухода за нетрудоспособными гражданами социальных работников, сиделок.		
5. Задачи: -обеспечение освоения навыков ухода членами семей за нетрудоспособными гражданами (гигиенические процедуры, навыки кормления лежачих и т.д.); - обучение пользованию различными средствами социальной реабилитации, используемыми в процессе ухода; - обучение оказанию первой медицинской помощи.		
6. Целевая группа: -граждане (члены семей), осуществляющие уход за нетрудоспособными гражданами (инвалидами, пожилыми гражданами); -социальные работники, сиделки.		
7.Краткое описание мероприятий в рамках проекта:		
Перечень мероприятий (количественные показатели)	Ожидаемые результаты	Срок реализации
Мероприятие 1. Закупка и установка специального оборудования и средств реабилитации, предназначенного для нетрудоспособных людей и используемого в процессе ухода, такого как: -учебные столы и (или) стулья; -многофункциональная кровать; прспособление к кровати (опора под спину); столик прикроватный; приспособления для перемещения (доска, рукав, пояс, диск); -противопрележневый матрас; специальные подушки; кресло-туалет; устройства и приспособления для обеспечения личной гигиены; набор специализированных столовых приборов; ходунки; -прочий бытовой инвентарь используемый в уходе; -аптечка первой медицинской помощи; тонометр; глюкометр.	улучшение качества услуг, развитие социально-педагогического направления деятельности	3-6 месяц
Мероприятие 2. Организация и проведение индивидуальных и	улучшение качества услуг, развитие социально-	7-10 месяц

групповых обучающих занятий в соответствии с разработанными индивидуальными и групповыми программами .	педагогического направления деятельности	
Мероприятие 3. Проведение мониторинга эффективности обучающих занятий, подведение итогов и обобщение опыта.	улучшение качества услуг, развитие социально-педагогического направления деятельности	
8. Общий объем финансирования (в долларах США):		
Источник финансирования	Объем финансирования	
Средства донора	10 000	
Софинансирование		
9. Место реализации проекта (область/район, город): Республика Беларусь, Могилевская область, г.п. Краснополье, ул. Советская, д. 19/2		
10. Контактное лицо: ФИО: Савина Татьяна Алексеевна Должность: заведующий отделением социальной помощи на дому учреждения «Краснопольский районный центр социального обслуживания населения» Телефон: +375223871779, +375293072494 Адрес электронной почты: Savina.ta@mintrud.by		

Humanitarian project

Institution "Krasnopolsky District Center for Social Services"

1. Project name: "Helper School"		
		
2. Project implementation period: 12 months		
3. The applicant organization implementing a humanitarian project: the institution "Krasnopolsky District Center for Social Services for the Population"		
4. Goal: - training family members caring for disabled citizens in care skills; - training and advanced training in the field of caring for disabled citizens for social workers and nurses.		
5. Tasks: - ensuring that family members acquire skills in caring for disabled citizens (hygienic procedures, feeding skills for bedridden people, etc.); - training in the use of various means of social rehabilitation used in the care process; - first aid training.		
6. Target group: - citizens (family members) caring for disabled citizens (disabled people, elderly citizens); -social workers, nurses.		
7. Brief description of activities within the project:		
List of events (quantitative indicators)	Expected results	Implementation period
Event 1. Purchase and installation of special equipment and rehabilitation means intended for disabled people and used in the care process, such as: - study tables and (or) chairs; -multifunctional bed; adaptation to the bed (back support); bedside table; devices for moving (board, sleeve, belt, disk); -anti-decubitus mattress; special pillows; toilet chair; devices and devices for ensuring personal hygiene; a set of specialized cutlery; walkers; - other household equipment used in care; -first aid kit; tonometer; glucometer	improving the quality of services, developing social and pedagogical activities	3-6 month
Event 2. Organization and conduct of individual and group training sessions in accordance with developed individual and group programs.	improving the quality of services, developing social and pedagogical activities	7-10 month
Event 3. Monitoring the effectiveness of training sessions, summarizing results and summarizing experience.	improving the quality of services, developing social and pedagogical activities	
8. Total funding (in US dollars):		

Source of financing	Amount of funding
Donor funds	10 000
Co-financing	
9. Place of project implementation (region/district, city): Republic of Belarus, Mogilev region, urban settlement. Krasnopolye, st. Sovetskaya, 19/2	
10. Contact person: Full name: Savina Tatyana Alekseevna Position: Head of the Department of Social Assistance at Home, Institution “Krasnopol'sky District Center for Social Services for the Population” Phone: +375223871779, +375293072494 E-mail address: Savina.ta@mintrud.by	